



NOTA DE PRENSA N° 321 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presidente Santos asiste a velatorio de víctimas de conflicto Conga en Celendín

Caídos recibieron homenaje en Casa del Maestro



Junto al vicepresidente regional César Aliaga Días, presidente de la Plataforma Interinstitucional Celendina (PIC), Milton Sánchez y diverso líderes sociales, el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, asiste al velatorio de las tres víctimas del conflicto Conga, que cayeron abatidas ayer en la ciudad de Celendín, a manos de la Policía y el Ejército.

El gobernante cajamarquino llegó a esa ciudad ciudad, al promediar las 3 y 30 de la tarde y se condujo inmediatamente a la Casa del Maestro, donde se velaron, por unas horas, a los fallecidos.

Santos Guerrero expresó su solidaridad y profundo pesar a los familiares y pueblo celendino en general, por la irreparable pérdida de estas tres vidas humanas que enluta a la región.

“Vengo a decir que estoy con ustedes, estoy con los deudos, estamos todos, en el gobierno, con ustedes”, dijo Santos a los asistentes. “Estoy convencido que tenemos la razón, que estamos en lo correcto”, sentenció, para luego afirmar que las decisiones que tome el gobierno regional de Cajamarca, serán siempre favorables al pueblo.

Además la autoridad regional hizo público el acuerdo de consejo que declaró duelo regional por 30 días y el nombramiento de Mártires de la Defensa de la Vida, el Agua y el Medio Ambiente, a los caídos ayer en la provincia cajamarquina de Celendín.

cabe señalar que luego de haberlos velado a las víctimas por unas horas, los féretros fueron trasladados a las casas de sus correspondientes familiares.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Se agradece su difusión

Cajamarca 04 de julio del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA